

Programa de dobles titulaciones de máster - El Periódico de Cataluña - 16/09/2017

Programa de dobles titulaciones de máster

Mediante este innovador sistema, IQS 'lanza' al mercado perfiles profesionales más polivalentes y con mayores competencias

Darío Reina | MONOGRÁFICOS

IQS ofrece, a través de sus dos facultades universitarias, un innovador programa de dobles titulaciones de máster que permite a los estudiantes ampliar la base científica de los estudios con una formación orientada hacia la gestión empresarial y los capacita para desarrollar otras funciones propias de perfiles directivos.

IQS School of Engineering ofrece un total de seis másteres universitarios: Máster en Química Analítica, Máster en Química Farmacéutica, Máster en Ciencias e Ingeniería de Materiales, Máster en Ingeniería Química, Máster en Bioingeniería y el Máster en Ingeniería Industrial. El estudiante puede simultanear el estudio de estos programas con el Máster en Gestión de Empresas Industriales. Esta opción ofrece al alumno un perfil multidisciplinar, en el que se combina la formación científico-tecnológica con conocimientos propios del área de dirección.

Además, el programa de dobles titulaciones permite cursar dos másteres

de carácter científico-técnico simultáneamente, permitiendo al estudiante obtener un perfil profesional con un alto grado de diferenciación. Es el caso del Máster en Ingeniería Industrial que puede cursarse simultáneamente con el Máster en Ciencia e Ingeniería de Materiales. Otro itinerario es el que permite cursar el Máster

MIRADA GLOBAL

> La dimensión internacional de los estudios está muy presente en todos los programas

en Ingeniería Química y el Máster en Ingeniería Industrial, en un periodo de cinco semestres, obteniendo así el ingeniero químico las atribuciones reconocidas oficialmente en la profesión de ingeniero industrial.

Por otra parte, los estudiantes del Máster en Bioingeniería o del Máster

en Química Farmacéutica pueden ampliar su formación con el Postgraduate Program in Biotech and Pharmaceutical Industry.

Para aquellos estudiantes con una clara vocación en marketing, IQS ofrece el doble programa Master in International Marketing in a Digital Environment/Master in International Marketing & Sales Management, también impartido íntegramente en inglés, que favorece el desarrollo de los estudiantes en entornos internacionales.

PRÁCTICA. Los másteres de IQS School of Engineering destacan por su dimensión práctica con una media del 50% de las horas lectivas destinadas a prácticas de laboratorio o talleres. Los estudiantes tienen la posibilidad de participar en proyectos con empresas punteras de cada sector, así como de realizar el trabajo final de máster en alguna de las universidades extranjeras con las que IQS tiene acuerdos de colaboración.

La dimensión internacional de los estudios está muy presente en todos los programas de IQS, y en este sentido destaca especialmente el Master in



Debate. Dos estudiantes de máster en las instalaciones de IQS.

Global Entrepreneurial Management, cuyo programa lo imparte IQS School of Management conjuntamente con la University of San Francisco (Estados Unidos) y la Fu Jen Catholic University de Taipei (Taiwán). Su duración es de 12 meses y los estudiantes conviven cuatro meses en cada una de las tres universidades, convirtiendo esta

experiencia en una inmersión única, práctica y real en mercados globales.

Finalmente, uno de los aspectos que es altamente valorado por los estudiantes de máster es la bolsa de trabajo. A este respecto, IQS cuenta con un servicio de Carreras Profesionales que, de forma activa, les ayuda en su inserción laboral. ★